

傍聴者の声

岳下りんどう学園 鎌田 克夫 さん

岳下りんどう学園は、地区の高齢者が集う学習の場で、令和6年度の会員数は44名です。講座内容は、座学のほかスポーツや趣味講座、館外学習等を行っており楽しい交流の場として活動しております。

今回、りんどう学園では久しぶりの議会傍聴でしたが、議場と傍聴席が近いので傍聴席にいる私たちも一緒に参加しているような気がしました。また、質問なども私たちに身近な話題ばかりで、市長、議員の方、職員の方の詳細なる質疑応答に感銘しました。

私たち高齢者も社会の一員として、市政について考え、高い意識を持って生活していきたいと思います。

石井女性セミナー 渡邊 よし子 さん

今回、石井女性セミナーの受講ということで、公民館長さんの案内のもと、議会傍聴に参加しました。2名の議員さんの質問を聞かせていただきましたが、どの質問も生活に身近なものばかりで、議員さんは市民の代弁者であることを改めて実感しました。また、ほかの議員さんの発言要旨を拝見しましたが、実際に住んでいないとわからない地域ならではの質問や多方面からの無駄のない質問ばかりでした。

これからも住みやすい二本松、住み続けることができる二本松になるように、市当局や議員さんだけでなく、市民一人一人が市政に関心を持つことが大事だと思います。まだ傍聴されたことがない方、是非一度議会傍聴されてはいかがでしょうか。



9月5日 9月定例会を傍聴されたみなさん



9月9日 9月定例会を傍聴されたみなさん

議場を見学しました！

7月9日に二本松第一中学校、8月26日に二本松第二中学校が職場体験学習として議場や委員会室などを見学しました。

議会に関心を持ってもらい、身近に感じてもらえるよう議会の役割やしくみ、議員の役割などを説明し、議場では議長席や議員席に座って質問をしたり、カメラ操作を行うなど議会の雰囲気味わってもらいました。



二本松第一中学校のみなさん



二本松第二中学校のみなさん

編集後記

今年の夏は猛暑となりましたが、日の入りも早くなり秋を迎えています。季節の変わり目です。どうぞご自愛ください。さて、9月定例会では、令和5年度決算及び一般会計補正予算等32議案を認定・可決いたしました。

編集委員会委員も新しくなり、市民の皆様に見やすく・分かりやすく新しい発見が出来る紙面を目指して作成して参りますので、ご意見・ご要望を頂ければ幸いです。

編集委員一同努力して参りますのでどうぞ宜しくお願ひ致します。(高宮)



編集委員会
委員長
副委員長

安齋 政保
高宮 正彦
平 敏子
佐藤 運喜
佐藤 好夫
佐久間 清志
武藤 剛
三木 剛